
Pièces 11 Pièces

Superficie 405 m²

Référence 876

Prix 2 450 000 €

Plascassier
Maison à vendre (06130)
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Situé  proche  du  village  de  Valbonne,  au  calme  absolu  et  avec  une  jolie  vue

dégagée,  ce  magnifique  moulin  d'environ  400  m²  entièrement  rénové,  offre  des

prestations  exceptionnelles  dans  un  cadre  idyllique.  il  se  compose  d'un  grand

séjour  lumineux  avec  cuisine  ouverte  équipée  le  tout  donnant  sur  une  agréable

terrasse au sud, avec grande piscine chauffée et pool house.4 chambres dont une

en  suite  de  maître  chacune  bénéficiant  d'une  salle  de  bains  ou  salle  de  douche.

Chambre  d'amis  indépendante  avec  salle  de  douche  et  hammam.  Son  superbe

jardin de plus de 2 hectares se compose de nombreuses ...

Only 10 minutes away from Valbonne in a nice, calm and a sought after residential

area,  we  find  this  beautiful  renovated  old  olive  mill  from  the  18th  century  in  the

middle of an olive grove with an amazing panoramic vue and south facing terrasses

and very large heated pool. we have an entrance which gives on a spacious living

room with chimney and an American kitchen. ON the same level you have the utility

room,  a  first  bedroom  annex  bathroom,  an  office  with  fireplace  and  the

master-bedroom  with  dressing  and  bathroom.Level  -1  we  find  another  3

bedrooms, 2 bathrooms and a hammam. Everything is ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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